
Wann gibt es endlich Frieden?

 Predigttext:
Jesaja 9,5
Denn ein Kind ist  uns geboren, ein Sohn uns gegeben,  und die Herrschaft  ruht auf
seiner Schulter; und man nennt seinen Namen: Wunderbarer Ratgeber,  starker Gott,
Vater der Ewigkeit, Fürst des Friedens.

 Zusammenfassung:
Jesus bringt Frieden auf der Erde, wenn er wiederkommt.  Wir können diesen
Frieden  jetzt  schon  persönlich  in  unserem  Herzen  erfahren  und  anderen  
vermitteln!

 Kernaussagen der Predigt:
    -Wir feiern an Weihnachten, dass der Fürst des Friedens in die Welt geboren 

wurde, aber er hat keinen (Welt-)Frieden gebracht!
-Wir kommen der Sache auf die Schliche, wenn wir eine Aussage über einen 

ähnlichen scheinbaren Widerspruch betrachten: 2. Petrus 3,3-4
-Die Lösung liegt darin, dass der Frieden in der Welt erst dann kommen wird, 

wenn Jesus ein zweites mal (an-)kommt!
-Er ist  noch nicht wiedergekommen und deshalb ist  noch kein Frieden in der  

Welt! Wann gibt es also Frieden? Wenn Jesus wiederkommt!
-Wann das sein wird, weiß keiner, nicht mal Jesus!
-Jesus spricht nur davon, dass es Anzeichen dafür gibt: Das Evangelium wird 

auf der ganzen Welt verkündet! Erdbebeben, Kriege, Hungersnöte, Seuchen 
werden zunehmen wie Geburtswehen! Es wird eine zunehmende Christen-
verfolgung geben!

-Wie wird dieser Friede aussehen?: Jesus wird als „starker Gott“ ein Tausend-
jähriges Friedensreich auf der Erde errichten! Nachdem die Welt durch eine 
schwere Zeit der „Trübsal“ gegangen ist!

-In diesem 1000jährigen Friedensreich wird es dann so aussehen: Jesaja 11,69
-Nach dem letzten großen Endgericht über alle Menschen außer den echten  

Christen wird eine neue Erde geschaffen (Himmel): Offenbarung 20,1.4
-Wir haben also zwei Perspektiven auf Frieden: Im Tausendjährigen Reich auf 

der Erde und dann dem Himmel auf der neuen Erde!
-Es gibt aber noch einen anderen Frieden, den Jesus als „Fürst des Friedens“ 

jetzt doch schon heute bringt, weil Er uns so liebt!: Johannes 14,27
-Das ist der innere Herzensfrieden, den jeder braucht in dieser Zeit der Angst!
-Menschliche Sicherheiten können uns den Frieden nicht geben, weil sie nicht 

stabil sind, wie wir gerade sehen (s. Krisen)!
-In dieser unruhigen Zeit können wir Seinen Frieden ausstrahlen und Seinen  

Frieden vermitteln, als Friedensstifter!

 Fragen für das Predigt-Praxis-Gespräch
-Wo hat die Predigt dich persönlich für dein Leben angesprochen?
-Wie gehst du mit den Kriegsmeldungen um, wie geht es deinem Umfeld damit?
-Ergeben sich Gespräche darüber aus christlicher Perspektive bzw. wie könnten

solche Gespräch entstehen?
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